
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 21. Januar 2019, 10:10

Also sehe ich das richtig:

Mit Köllner absteigen, um dann mit ihm wieder aufzusteigen?

Damit würden wir zumindest den Anspruch weiter erfüllen ein Ausbildungsverein zu sein.

Jetzt auch für Trainer.
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